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Saldo positivo

A deputada distrital Paula 
Belmonte (Cidadania) deixou 
ontem o cargo de presidente 
da Comissão de Fiscalização, 
Governança, Transparência e 
Controle (CFGTC) da Câmara 
Legislativa. Para a parlamentar, 
que assume agora a segunda 
vice-presidência da Casa, os 
dois anos à frente da Comissão 
renderam bons frutos. “Essa era 
uma Comissão que ninguém 
queria. Cobramos do Governo 
do Distrito Federal mais 
transparência e assertividade 
no uso dos recursos públicos”, 
afirma Paula. Durante esse 
período, a Comissão realizou 20 audiências públicas, sendo oito delas em 2024. Em 
cinco ocasiões, a pauta da saúde foi o tema principal, com apresentações de relatórios 
da Secretaria de Saúde e do Instituto de Gestão Estratégica da Saúde (Iges-DF). Outro 
avanço destacado pela distrital é a criação do Observatório Cidadão, uma página 
que reúne, em um só lugar, informações sobre os gastos do GDF em diversas áreas.
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Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

Testemunha
de defesa

O desembargador Roberval Belinati, vice-presidente do Tribunal 
de Justiça do Distrito Federal e Territórios (TJDFT), foi arrolado 
como testemunha de defesa do coronel Fábio Augusto Vieira, 

comandante-geral da Polícia Militar do DF no 8 de janeiro 
de 2023. Belinati deu o seu depoimento como presidente do 

Tribunal Regional Eleitoral (TRE-DF) nas últimas eleições e, nessa 
condição, manteve contato com representantes das forças de 

segurança para a vigilância do pleito, em meio ao receio de que 
a polarização nacional poderia causar algum tipo de conflito.

ANA MARIA CAMPOS

anacampos.df@dabr.com.br
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Saúde mental terá reforço
A criação de uma subsecretaria para cuidar desta área foi anunciada pela vice-governadora Celina Leão

O 
Distrito Federal terá, a 
partir deste ano, a Subse-
cretaria de Saúde Mental. 
A confirmação foi dada 

pela vice-governadora do Distrito 
Federal, Celina Leão (PP), na inau-
guração de um campo de grama 
sintética, no Recanto das Emas. O 
anúncio havia sido feito com ex-
clusividade durante o programa 
CB. Poder — parceria entre o Cor-

reio e a TV Brasília —, em 31 de 
dezembro.

“Nós tivemos um índice alar-
mante de atendimentos relaciona-
dos à saúde mental. Há um alerta 
sobre isso, o GDF tem ampliado o 
atendimento para a causa e, agora, 
essa subsecretaria,  que será cria-
da dentro da pasta de saúde, terá 
um olhar atento sobre essa ques-
tão, porque nós nunca tivemos 
tanto entretenimento, mas tam-
bém nunca tivemos tanta depres-
são”, declarou.

Celina salientou que há um 
alerta pós-pandemia sobre saú-
de mental e que, aliada ao espor-
te, a nova instância será um refor-
ço importante nos cuidados com 
as pessoas de todo o DF. “Nós sa-
bemos que o esporte é uma ferra-
menta poderosa contra ansiedade, 
depressão e diversas questões de 
saúde mental. Queremos alinhar 
todo um trabalho preventivo pa-
ra que a gente possa ter, além da 
melhor qualidade de vida, os me-

lhores índices de saúde mental do 
país”, afirmou.

A data de implementação da 
subsecretaria, que será vinculada 
a Secretaria de Saúde do DF (SES-
DF), não foi divulgada. 

Esporte

A vice-governadora destacou 
que foram inaugurados mais de 80 
campos sintéticos em todo o DF, 
desde 2019. Na cerimônia, tam-
bém foram entregues materiais es-

portivos, como bolas e uniformes.
O novo campo sintético fica na 

Quadra 205 do Recanto das Emas 
e recebeu investimento de R$ 940 
mil. O módulo tem arquibanca-
da, alambrado e iluminação elé-
trica fotovoltaica com placas sola-
res. O espaço, de acordo com  o se-
cretário de Esporte e Lazer, Renato 
Junqueira, tem 10 anos de garan-
tia. “Por isso, a gente pede o cuida-
do da comunidade, para que este 
patrimônio não seja depredado e, 
caso seja, avisem a administração 

e comuniquem, porque este espa-
ço, por mais que a gente veja ape-
nas como uma arena, é um lugar 
de transformação de vidas”, disse 
o secretário.

O administrador do Recanto 
das Emas, Carlos Dalvan, desta-
cou que o equipamento público 
é uma importante conquista para 
a cidade. “O investimento no es-
porte é sempre muito importan-
te, porque é inclusão social, é for-
mação cidadã e a gente fica muito 
feliz com isso”, afirmou. 

Moradora do Recanto das Emas 
há mais de duas décadas, Antônia 
Caetano, 43 anos, é mãe de Uriel, 
9. Ela contou, orgulhosa, que o 
menino participa dos projetos so-
ciais de futebol há dois anos e co-
memorou a novidade. “É muito 
importante porque tira as crianças 
da rua e da mira de pessoas ruins”, 
avaliou, enquanto Uriel, que joga 
na posição de atacante, disse que 
ficou feliz com a inauguração. 

O professor Miler Max, do pro-
jeto Toque de Fé, que atende cer-
ca de 200 crianças da região, expli-
cou que as entregas do GDF volta-
das ao esporte são de suma impor-
tância, uma vez que a maioria dos 
projetos funciona de forma volun-
tária. “Sem a estrutura, a gente não 
consegue receber as crianças. É 
um espaço muito bom, cercado, 
com segurança, iluminação, dará 
tanto para os projetos utilizarem, 
como a comunidade em si”, apon-
tou Miler.

Desde 2019, foram entregues 80 campos sintéticos no DF

Paulo H. Carvalho/Agência Brasília
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“Caso fosse 
presidente da República, 

esse Soldado do Povo de Deus 
(Netanyahu), ora perseguido, teria sido 
recebido por mim no Planalto com as 

devidas honras. Esse ataque a Israel, país 
irmão, bem demonstra que Lula da Silva, 

que nada fez para sanar essa injustiça, 
sempre esteve ao lado de ditadores 

e terroristas do mundo todo”
Ex-presidente Jair Bolsonaro

“Jair Bolsonaro, 
que sempre defendeu a 

ditadura, a tortura e torturadores, 
agora se junta ao governo de 

Benjamin Netanyahu, que deu fuga 
a um soldado do Exército de Israel 
investigado por seus crimes pela 
Justiça brasileira. Os genocidas 

se entendem, não é mesmo?”
Deputada Gleisi Hoffmann (PR), 

presidente nacional do PT

A Mesa Diretora da Câmara Legislativa (CLDF) tomou posse 
ontem para o biênio 2025-2026, seguindo o novo regimento 
interno aprovado pelos deputados distritais em novembro do ano 
passado. A posse ocorreu de forma automática e sem solenidade, 
pois a Casa está de recesso até 3 de fevereiro. A mudança inclui 
novidades, como a criação dos cargos de segunda vice-presidência, 
que será exercido pela deputada Paula Belmonte (Cidadania), 
e de quarto secretário, que fica com Robério Negreiros (PSD). A 
composição atual foi definida na eleição realizada em agosto. 
A liderança de governo será ocupada, agora, por Hermeto 
(MDB), que assume o posto anteriormente exercido por Robério 
Negreiros (PSD). Os demais membros do colegiado permanecem 
os mesmos: Wellington Luiz (MDB, presidente); Ricardo Vale (PT, 
primeiro vice-presidente); Pastor Daniel de Castro (PP, primeiro 
secretário); Roosevelt Vilela (PL, segundo secretário); Martins 
Machado (Republicanos, terceiro secretário); Jorge Vianna 
(PSD, ouvidor); e Joaquim Roriz Neto (PL, corregedor).

Mesa Diretora da CLDF toma posse
 Minervino Junior/CB/D.A Press
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Sem política

No depoimento prestado no curso do processo 
relacionado ao coronel Fábio Augusto Vieira, 

que tramita no Supremo Tribunal Federal (STF), 
o desembargador Roberval Belinati disse que 
o policial militar nunca se referiu a questões 

politicas e atendeu aos pedidos de segurança 
nas eleições. O coronel Fábio e outros oficiais 
da antiga cúpula da Polícia Militar do Distrito 

Federal foram denunciados por omissão durante 
os atos antidemocráticos em 8 de janeiro de 
2023. Segundo o Ministério Público Federal 
(MPF), a omissão favoreceu a invasão e as 
depredações das sedes dos Três Poderes.

OAB-DF quer que distrital se retrate 
por usar termo “advogadozinho”
A OAB-DF protocolou uma representação formal 
contra o deputado distrital Chico Vigilante 
(PT) por declarações feitas em sua rede social. 
Em uma publicação, o distrital usou o termo 
“advogadozinho” ao desaconselhar vigilantes do 
Distrito Federal a contratarem advogados fora 
do sindicato. A OAB-DF, ainda sob a liderança do 
advogado Délio Lins e Silva Jr., considerou a fala 
uma afronta à advocacia e uma violação à dignidade 
dos advogados. A representação protocolada exige 
a análise do caso pelo Conselho de Ética e Decoro 
Parlamentar da Câmara Legislativa e uma retratação 
pública por parte do deputado. O ato foi o último 
da gestão de Délio como presidente da OAB-DF.

Rebatendo

O deputado Chico Vigilante 
explica que se referiu ao termo 
criticado pela OAB-DF como força 
de expressão. “Eu disse que os 
vigilantes tinham bons advogados 
no Sindicato e não precisavam 
procurar ‘advogadozinhos’ por aí”, 
diz. E acrescenta: “Por que a OAB 
não se preocupa com os advogados 
trabalhistas que respondem no 
Conselho de Ética por representar 
trabalhadores e não repassar a 
eles os ganhos das causas?”.

Dia de exaltar a democracia

Petistas de Brasília estão ajudando a organizar 
o ato desta quarta-feira pelos dois anos do 8 de 
janeiro. A ideia é reunir cerca de mil pessoas na 

Praça dos Três Poderes, sem carros de som, nem 
faixas. Apenas com espírito pacífico. Um dos pontos 

de destaque será a ornamentação com flores no 
formato da palavra democracia. O presidente 
Lula vai encontrar os manifestantes, mas sem 

discursos, na área externa do Palácio do Planalto.

Violações 

A Coordenação de Denúncias de 
Violação dos Direitos da Criança 

e do Adolescente (Cisdeca) 
registrou em 2024, ao todo, 4.030 
ocorrências de violações contra 

crianças e adolescentes. Além das 
746 ligações diretas, o canal recebeu 

2.275 denúncias encaminhadas 
pelo Disque 100, do Ministério dos 
Direitos Humanos e da Cidadania; 

462 pedidos de informação; e 
547 solicitações de apoio.


